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COMISSÃO DE TRABALHO, DE ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇO PÚBLICO  

 

REQUERIMENTO Nº_______. DE 2017 
(Da Sra. Erika Kokay e do Sr. Daniel Almeida) 

 
Requer a realização de audiência 
pública para discutir a situação dos 
Correios.  
 

 

                   Senhor Presidente,  

 

                   Requeiro a V. Exa, com base no art. 24, inciso III, combinado com 
o art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados (RICD), a 
realização de audiência pública para discutir a situação dos Correios. Para 
tanto, solicitamos sejam convidados/as: 

I) O Sr. Guilherme Campos Júnior, presidente dos Correios; 

II) A Sr. Amanda Gomes, presidente do Sindicato dos Trabalhadores dos Correios e 
Telégrafos do Distrito Federal e Região do Entorno; 

III) O Sr. José Rivaldo da Silva, Secretário-Geral da Federação Nacional dos 
Trabalhadores em Empresas dos Correios e Similares – FENTECT; 

IV)  O Sr. Rodrigo Brito, presidente da Central Única dos Trabalhadores no Distrito 
Federal; 

V) O Sr. Gilberto Kassab, Ministro das Comunicações;  

VI) Sr. José Aparecido Gimenes Gandara, presidente da Federação Interestadual dos 
Sindicatos dos Trabalhadores e Trabalhadoras dos Correios;  

VII) Associação dos Profissionais dos Correios – ADCAP; e 

VIII) Associação Baiana de Aposentáveis e Inativos dos Correios e Telégrafos – 
ABAICT. 

JUSTIFICAÇÃO            

                    O presente requerimento objetiva discutir a situação dos Correios, 

principalmente em face da intenção do governo federal de privatizar mais uma 

empresa pública, sob o argumento de “equilibrar” as contas da instituição. A 

direção da empresa anunciou que fechará aproximadamente 250 agências em 

todo o país até o final de 2017.  

                       A empresa já decretou a suspensão das férias dos funcionários 

de maio de 2017 a abril de 2018. Foi aberto um programa de demissão 

incentivada culminando no desligamento de 5,5 mil servidores. A proposta do 
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governo de privatizar o órgão é vista com muito temor, pois traz inúmeras 

perdas com o fechamento e a insegurança nas agências, o que têm gerado 

incontáveis prejuízos aos trabalhadores e à sociedade.  

                     Justamente pelo fato de os Correios sempre perseguirem a meta 

de figurar entre as melhores organizações do mundo em gestão organizacional 

e àquelas que se destacam pelas suas práticas e respectivos resultados, e 

considerando a importância dos serviços que presta à sociedade brasileira a 

partir do valoroso trabalho desenvolvido pelos seus milhares de funcionários 

(as), salientamos a extrema relevância de se debater o assunto neste 

colegiado.      

                      Pelo exposto, pedimos o apoio dos nobres Pares para a 

aprovação do presente requerimento com vistas a discutir a situação dos 

Correios. 

 

Sala da Comissão, em____de _________________de 2017. 

 

 

Deputada ERIKA KOKAY – PT/DF     Deputado DANIEL ALMEIDA – PCdoB/BA 

 


